

# Rideau Street and William Street Renewal

## Réfection des rues Rideau et William

### Project Limits

The City of Ottawa is undertaking the detailed design and construction of a renewed Rideau Street, from Sussex Drive to Dalhousie Street.

The project involves the reconstruction of the streetscape elements and transportation components within the Rideau Street right-of-way.

This project also includes the renewal of a portion of William Street, between George Street and Rideau Street, which is a pedestrian street.

Off-site work includes repairs / modifications to existing street furnishings in previous phases of construction on Rideau Street and Ogilvy Square.

### Limites du projet

La Ville d'Ottawa entreprend la conception détaillée et la réfection de la rue Rideau, entre la promenade Sussex et la rue Dalhousie.

Le projet comprend la reconstruction des éléments du paysage de rue et des composantes de transport à l'intérieur de l'emprise de la rue Rideau.

Ce projet comprend aussi la réfection d'un tronçon de la rue William, entre la rue George et la rue Rideau, qui est une rue piétonnière.

Les travaux hors site comprennent des réparations ou modifications au mobilier urbain existant installé lors de phases de construction antérieures sur la rue Rideau et la place Ogilvy.

